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53 1.92.3 Interpellationen 

Interpellation Mario Morger (glp) und Mitunterzeichnende betreffend 
"Umstellung auf ein umweltfreundlicheres Füllmaterial beim Kunst-
rasenplatz"; Antwort 

Mario Morger (glp): Herzlichen Dank dem Gemeinderat und der Bauverwaltung für die sorg-
fältigen Abklärungen zu den Alternativen und zu den Kosten einer allfälligen Umstellung. Die 
Schlussfolgerungen, dass ein Umstieg zum jetzigen Zeitpunkt nicht sinnvoll ist und zu den 
hohen Kosten, dem schliesse ich mich an. Diesen Monat wurde übrigens eine Studie der 
EMPA veröffentlicht. Dort wird abgeschätzt, dass in der Schweiz von Kunstrasenplätzen jähr-
lich rund 300 Tonnen Kunststoffgranulat in den Boden und in die Gewässer gelangen. Das 
ist übrigens das Vielfache zu den Mikroplastikemissionen, welche wir heute als Köperpflege-
produkte und Kosmetika haben, was breit in der Politik und den Medien thematisiert wird. 
 
GGR-Präsident Rudolf Gerber (SP): Somit ist das Geschäft erledigt. 
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